

Bericht über die Mitgliederversammlung

Unser Angelverein wurde nicht jünger durch reden,
sondern durch aktive Jugendarbeit!

Dies war einer der Fakten im Rechenschaftsbericht des Vorsitzenden zur Mitgliederversammlung im AV Saalfeld / Saale e.V. am 28.10.2022.

Die Auflistung der Vereinsaktivitäten des Jahres 2022 zeigte, welche Anstrengungen unternommen und durchgeführt worden sind, um das Vereinsleben interessant für alle Mitglieder zu gestalten.

Kritisch musste vermerkt werden, dass diese Angebote noch nicht von allen Vereinsmitgliedern umfassend wahrgenommen werden.

Der Schatzmeister Andreas Fritsche erläuterte im Finanzbericht (alle Belege waren vor Ort) die Vereinsliquidität.

Die Mitgliederstatistik zeigt einen positiven Trend, besonders bei den Kindern und Jugendlichen. Hier musste den Verantwortlichen ein großes Lob ausgesprochen werden.

Die Jugendarbeit hat, wie Jugendwart F. Berk berichtete, einen positiven Aufschwung genommen. Einige Maßnahmen sind zwar ausgefallen, sollen im Jugendplan 2023 umgesetzt werden.

Auch hier ist noch Luft nach oben.

Der im Herbst 2022 durchgeführte Fischereilehrgang war ein voller Erfolg, alle Teilnehmer haben die staatliche Prüfung bestanden.

Ein Höhepunkt in der Berichterstattung der Sektion Casting war das erstmalig in Saalfeld und Deutschland durchgeführte Weltcupfinale der Casting-Wettkämpfer.

Eine große Anerkennung gab es dafür vom Präsidenten des Weltverbandes an die Organisatoren und den Verein.

Unser Bürgermeister der Stadt Saalfeld als Schirmherr der Veranstaltung und weitere Repräsentanten der Stadt, des Landkreises, Parteien und Sponsoren würdigten in persönlichen Grußworten dieses bisher einmalige Event in unserer Stadt.

Gespannt wurde die vereinsinterne Wertung der abgelaufenen Angelsaison verfolgt, die nachfolgende Diskussion warf viele Fragen auf. Die pünktliche und vollständige Abgabe der Erlaubnisscheine zeigte, dass die Mitglieder ihren Vertragspflichten nachkommen, eine Verbesserung gegenüber den Vorjahren.

Unser Vereinsvorsitzender, sprach allen Vereinsmitgliedern seinen Dank für ihre Einsatzbereitschaft im Jahre 2022 aus.

Die Aufforderung an alle Mitglieder, sich aktiv am Gewässerschutz zu beteiligen, erfordert auch noch mehr Staatliche Fischereiaufseher. Dafür werden noch weitere Mitkämpfer gebraucht, Bewerber melden sich bitte beim Vorstand.

Natürlich sind noch Winterfestmachungsaufgaben im Anglerheim und in der Außenanlage zu erledigen, Ansprechpartner wie immer unsere Sportfreunde O. Schulz und K. Stinka.

Im Anschluss wurden die Neuaufnahmen begrüßt, sie werden in der Homepage noch gesondert vorgestellt.

Allen ein kräftiges „Petri Heil“

F. Bethke

30.10.2022